

Potsdam, 19.01.2024

Pressemitteilung

Woidke gratuliert Boris Rhein zur Wiederwahl als Ministerpräsident Hessens

Ministerpräsident Dietmar Woidke gratuliert seinem Amtskollegen aus Hessen, Boris Rhein, herzlich zu dessen Wiederwahl durch den hessischen Landtag. Der CDU-Politiker wurde in Wiesbaden mit 76 Stimmen wiedergewählt. Die neue schwarz-rote Regierungskoalition verfügt über 75 der 133 Mandate. Hessen ist derzeit MPK-Vorsitzland. In dem Glückwunschschreiben Woidkes an Rhein heißt es: "Zu Ihrer erneuten Wahl zum Ministerpräsidenten durch den Landtag gratuliere ich Ihnen sehr herzlich."

<u>Woidke</u> weiter: "Die Menschen in Hessen schätzen Ihre umgängliche und ausgleichende Art. Sie wissen, dass ihre Anliegen bei Ihnen in besten Händen sind. Auch ich freue mich, dass Sie Ihre Arbeit fortsetzen können. Denn unser Miteinander in den vergangenen Jahren war **vertrauensvoll und verlässlich**. Brandenburg und Hessen verbindet ihre **wirtschaftliche Stärke**, die es zu erhalten gilt.

Ich bin sicher, dass wir im Bundesrat oder in der Ministerpräsidenten-Konferenz weiterhin konstruktiv kooperieren werden. Ich wünsche Ihnen für die anstehenden Aufgaben viel Erfolg, Energie, Gesundheit und das notwendige Quäntchen Glück."

Staatskanzlei

Der Regierungssprecher

Heinrich-Mann-Allee 107 14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56 (03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16
Internet: www.brandenburg.de
presseamt@stk.brandenburg.de